

## 年末恒例 『忘年懇親会』 を開催しました

12月恒例行事『忘年懇親会』が、12月6日（金）にみやびにて盛大に開催されましたのでご報告します。

当日は、研修会の後、約40名の会員が集まりました。今回は、登録歴が浅い先生方など初めての参加となる方も多く見受けられました。また、来賓として広島県社会保険労務士会 横手会長を始めとする5名のご来賓の方々が列席され、会に華を添えてくださいました。

美味しい料理とともに歓談が進み、参加者一同リラックスして過ごすことができました。日頃の積もる話に華が咲き、各テーブルとも大いに盛り上がっていたようです。

余興では「マイクリレー」を行い、特に登録歴が浅い先生方を中心に自己紹介や来年の目標などを語っていただきました。皆に顔を知ってもらい新しいメンバーも含めて親睦が深まっていくのではないのでしょうか。

和やかな雰囲気の中で一年の労をねぎらい合う素晴らしい時間となりました。

◎支部長の開会の挨拶の後、来賓の皆さまにご挨拶いただきました。

三好支部長



福山市長 枝廣直幹様（代理）



広島県会 横手裕康様



広島県議会議員 三好良治様



福山市議会議員 稲葉誠一郎様



福山市議会議員 喜田紘平様



◎歓談風景

各テーブルとも和やかな雰囲気でお話が続きました。



◎余興のマイクリレーでは当たった方に自己紹介をしていただきました

